

Kapolres dan Ketua Muhammadiyah Kendal Lepas Peserta Aksi Bela Islam 4 November

Jum'at, 04-11-2016



Kendal, Aksi demo terkait dengan dugaan penistaan agama yang dilakukan oleh Basuki Tjahaya Purnama alias Ahok telah merambah di seluruh pelosok tanah air, termasuk di Kabupaten Kendal. Ummat Islam Kendal yang tergabung dalam Forum Ukhuwah Islamiah (FUI) pada Kamis sore (3/11/16) berkumpul di pelataran wisata permainan air, Six Water Game Weleri, dalam rangka berangkat menuju Jakarta untuk bergabung dengan ummat Islam di seluruh Nusantara Jum'at (4/11/16) dalam rangka melakukan aksi damai menuntut agar Ahok segera ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus penistaan agama. Keberangkatan peserta aksi demo tersebut dilepas oleh Kapolres Kendal, AKBP Maulana Hamdan, SIK, dan Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kendal, KH. Muslim.

“Berangkatlah dengan niat yang ikhlas untuk mengharap ridho Allah “ demikian pesan KH. Muslim, orang nomor satu di Muhammadiyah Kendal di hadapan peserta aksi damai untuk menata niatnya berangkat ke Jakarta semata – mata karena Allah. Beliau meminta kepada para aksi demo untuk menjadikan aksi sebagai ibadah, “ Tampilkan aksi damai dengan baik, elegan dan tidak anarkis sebagai wujud Islam penuh kedamaian “ katanya yang disambut dengan kumandang takbir. “ Jika kalian menunjukkan aksi dengan damai, tertib dan menunjukkan ketertiban, maka Allah menilainya sebagai ibadah “ lanjutnya.

Hadir di tengah – tengah peserta aksi damai tersebut selain Kapolres Kendal, dan Ketua PDM juga tampak hadir adalah , Camat Weleri Marwoto, SE, Kapolsek Weleri,AKP. Ujang Syamsudin Danramil 04/Weleri Kapten Inf. Haryono, koordinator aksi FUI Kendal, Ustadz H. Ikhsan Intizam, Lc, M. Ag, wakil ketua PDM Kendal, Drs. H. Moh. Zabidi, ketua MPKU PDM Kendal, H. Taufiq Husein, S.Si, ketua DPD Partai Amanat Nasional Kab. Kendal, H. Nasri, ST, dan Anggota DPRD Kab. Kendal, H. Muhammad Arkham, ST.

Kapolres Kendal mengakui ummat Islam Indonesia sedang melakukan jihad konstitusi dan perlu dukungan dari berbagai pihak “ Kita telah memiliki Islam, dan kita sedang berjihad melalui jalur konstitusi “ katanya. Beliau meminta kepada para aksi damai dari Kendal untuk menjaga kesehatan, “

Kalian berangkat dengan sehat, aman, maka kami berharap pulang juga dalam kondisi tubuh yang sehat, dan aman “ pintanya.

Anggota FUI Kendal yang berangkat ke Jakarta sebanyak 187 orang dengan 3 buah armada bus dan 5 mobil pribadi, “ Anggota FUI Kendal yang ke Jakarta tidak hanya Muhammadiyah, tetapi ada yang dari unsur FPI Kendal, dan Hidayatullah “ kata Ustadz Ikhasan Intizam ketika ditemui sebelum pemberangkatan. Beliau yang juga wakil ketua PDM Kendal mengaku, keberangkatan anggota FUI berkat dukungan para aghniya’ di Kendal. Terhadap seluruh peserta aksi damai dari Kendal Ikhsan berharap untuk senantiasa memakai identitas yang ditentukan “ Ikatkan identitas ini di lengan tangan sebelah kanan kalian “ perintahnya dengan menunjukkan kain warna biru. Upacara pelepasan peserta aksi damai diakhiri dengan do’a yang dipimpin oleh wakil ketua PDM Kendal, ustadz Drs. H. Moh. Zabidi. (AbG/MPI Kendal)